

## Repas de fin d'année 2023 du Cher

Afin de bien finir l'année 2023, tous les adhérents du Cher se sont réunis autour d'un repas gastronomique au restaurant La Belle Récolte à La Chapelle Saint Ursin. Nous avons invité pour l'occasion les adhérents du Loir et Cher voisin. Nous étions donc 16.

Pour compléter ce bon moment nous sommes ensuite allés visiter, toujours à La Chapelle Saint Ursin, une entreprise artisanale de fabrication de pâtes, l'entreprise Fabre. Nous avons pu découvrir le mode de fabrication par laminage qui permet d'obtenir des pâtes à cuisson rapide (1 à 2 minutes). Les explications données par le directeur de l'établissement, notre guide à droite sur la photo, ont ravi l'ensemble du groupe. Nous avons pu finir par la boutique afin de prolonger cette visite à la maison en y dégustant ces très bonnes pâtes dont certaines parfumées (truffe, piment d'Espelette, cèpes et bolets, safran, provençale ...).

Nous nous sommes séparés en nous disant à l'année prochaine.

